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29.09.2024 
 
Antrag für den Schulbauausschuss und den Stadtrat 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, 
 

wir bitten Sie, den nachstehenden Beschlussvorschlag in die Sitzung des Schulbauausschuss am 

31.10.24 und in die des Stadtrates am 04.11.24 einzubringen. 

 
 
B e s c h l u s s v o r s c h l a g: 
 
 

1.) Die Verwaltung wird beauftragt, zwei Räume in Containerbauweise auf dem Flurstück 

2963 (siehe Bildanlage) für die GGS Forsbach zu errichten. 

2.) Die Ausführung ist zum Start des nächsten Schuljahres fertiggestellt, 

3.) die notwendigen Mittel werden im Haushalt 2025 bereitgestellt. 

 
 

Begründung: 
 

Der GGS Forsbach liegen aktuell 90 Anmeldungen für das Schuljahr 2025 vor. Ohne zusätzliche 

Räume können lediglich 58 Kinder zum nächsten Schuljahr angenommen werden, wobei etwaige 

Schüler, die die erste Klasse wiederholen, noch in Abzug zu bringen wären.  

 

Nach den Darlegungen im Schulausschuss vom 26.09.2024 ist auch die nächsten Jahre mit 

ähnlichen Anmeldezahlen zu rechnen, ehe sich die Lage gegen Ende des Jahrzehnts etwas 

entspannen soll. 

 

Jedenfalls lässt sich der kurzfristige Bedarf nur über eine Containerlösung bewältigen. Der 

Standort zwischen den Parkplätzen und dem Weg zum Schulhof ist zwar abschüssig aber von der 

SPD, FDP, ForsPark · Rathausplatz · 51503 Rösrath   
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Lage und von der Größe geeignet, um den Schulstandort dort zu erweitern. Die Abschüssigkeit 

lässt sich entweder über Stelzen lösen oder aber der Hang wird teilweise abgetragen. Auch der 

Weg kann notfalls verlegt werden. 

 

Wir plädieren ausdrücklich für zwei Räume, um auf künftige Unwägbarkeiten besser vorbereitet 

zu sein. Insbesondere die OGS-Lösung mit der evangelischen Kirche bietet auch nur begrenzte 

Kapazitäten. Letztlich lassen sich so aber auch Klassengrößen bilden, die für eine vernünftige 

Lernatmosphäre sorgen. Die Schulleitung hatte mitgeteilt, dass das nötige Personal vorhanden 

ist.  

 

Die Schulleitung muss im März 2025 die Zu- bzw. Absagen rausgeben. Bis dahin braucht die 

Schulleitung die Klarheit, dass die Container zum kommenden Schuljahr fertiggestellt sind. 

 

Ob nun ein großer Container mit zwei Räumen oder zwei mit jeweils einem Raum dort besser zu 

errichten sind, wird die Verwaltung entsprechend entscheiden.  

 

 

 

 

Petra Zinke Yannick Steinbach Erik Pregler  
  Fraktionsvorsitzende          Fraktionsvorsitzender        Fraktionsvorsitzender  


